



Le 10 juillet 1991

N° 162

LES MINISTRES WILSON ET MAYER
APPUIENT LA DEMANDE DU GROUPE DE CAIRNS
POUR UNE RÉFORME DU COMMERCE
DES PRODUITS AGRICOLES

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, et le ministre d'État aux Céréales et Oléagineux, M. Charles Mayer, ont déclaré aujourd'hui être entièrement d'accord avec le «message opportun, catégorique, et important» envoyé par le Groupe de Cairns à l'occasion de sa réunion portant sur la réforme du commerce des produits agricoles, tenue à Manaus, au Brésil, et qui a pris fin hier (le texte intégral de la Déclaration du groupe figure en annexe).

Le Canada, qui est l'un des 14 membres du Groupe de Cairns des exporteurs agricoles, souscrit tout à fait aux trois principaux points qui ressortent de la réunion :

- que l'on aplanisse considérablement cet été les principales divergences sur les moyens concrets de parvenir à une réforme du commerce des produits agricoles, si l'on veut clore avec succès l'Uruguay Round d'ici la fin de l'année;
- que le Sommet économique du Groupe des Sept, qui doit se dérouler à Londres du 15 au 17 juillet, soit l'occasion d'un message clair traduisant la volonté politique de prendre les difficiles décisions qui permettront de créer un milieu plus juste et plus ouvert pour le commerce mondial des produits agricoles; et
- que les membres du Groupe de Cairns sont prêts à faire preuve de souplesse dans les négociations sur le commerce des produits agricoles, ainsi que dans les autres grands secteurs où rien n'a encore été réglé.

M. Mayer, qui dirigeait la délégation canadienne, a souligné que le résultat final devra être un ensemble de mesures adéquates et équilibrées. Cet ensemble devra comporter des engagements importants de réduction concernant les subventions à